

## Sobre los autores

### **Eddie MORRIS ABARCA**

emorris@esan.edu.pe

Ingeniero de Sistemas de la Universidad Nacional de Ingeniería, con especialización en Ingeniería de la Información y Gestión de Tecnologías de la Información en Estados Unidos y Brasil, y estudios de posgrado en Administración y Finanzas en la Universidad ESAN. Consultor internacional de empresas y para organismos internacionales: Agencia Española de Cooperación Internacional (AECI), ONU, CAF, OIT, BID y OVTA-APEC, también ha sido instructor de IBM. Actualmente es profesor de la Universidad ESAN, donde además desempeña los cargos de director de la Maestría en Dirección de Tecnologías de Información; jefe del área de Operaciones, Tecnologías de Información y Métodos Cuantitativos; y coordinador de otros programas de posgrado. En el campo empresarial es director ejecutivo de IBCG Infoplanning Business Consulting Group.

### **José DÍAZ LEÓN**

jdiaz@osinerg.gob.pe

jadl1960@yahoo.com

Magíster en Dirección de Tecnologías de Información de la Universidad ESAN, Máster en Gestión de las Tecnologías de la Información de la Universitat Ramon Llull, Barcelona (España), Magíster en Administración de Empresas de la Universidad de Deusto (España) y Economista de la Universidad de Lima. Posgrados en Ingeniería de Sistemas en la Universidad de Lima y en Tecnologías de Información de la Universidad ESAN (PADE). Diversas certificaciones obtenidas en instituciones de prestigio del extranjero. Vicepresidente de Marketing del Project Management Institute Chapter Lima. Actual coordinador de Sistemas de la Gerencia de Fiscalización de Hidrocarburos Líquidos del Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería (Osinergmín). Expositor Internacional en temas de Tecnología y Project Management en India, China y diversos países de Sudamérica. Ha sido asesor de Sistemas y Procesos en el Ministerio de Energía y Minas, por el PNUD, en la Dirección General de Hidrocarburos, así como en la Superintendencia Nacional de Aduanas del Perú, en la Gerencia de Valoración. Se ha desempeñado como gerente de Sistemas en España. Diversos premios en Creatividad Empresarial, Buenas Prácticas Gubernamentales, IT/Users y PC World, entre otros.

**Elizabeth MARCO ACOSTA**

elymarco@gmail.com

Magíster en Dirección de Tecnologías de Información de la Universidad ESAN, Máster en Gestión de las Tecnologías de la Información de la Universitat Ramon Llull, Barcelona (España), Magíster en Science (sic), con mención en Economía Agrícola, de la Universidad Nacional Agraria La Molina y Economista de esta misma universidad. Posgrados en Comercio Internacional, Tecnologías de la Información, Finanzas y Gestión de Negocios en la Universidad ESAN, en Finanzas en la Pontificia Universidad Católica del Perú y en Márketing Internacional y Logística Internacional en la Universidad de Miami. Experiencia en manejo de información comercial, investigación de mercados y negocios electrónicos. Actualmente es gerenta de Comercialización de la Inmobiliaria DC & M SAC. Ha sido gerenta de Servicios de Información y Comercio Electrónico de la Comisión para la Promoción de Exportaciones (Prómpex) y coordinadora general de Servicios de Información y Comercio Electrónico de Promperú, también funcionaria de negocios en Interbank, directora-gerente de Roela S. A, empresa de comercio exterior, así como consultora de pequeñas y microempresas en las áreas de organización, financiamiento, márketing y seguimiento de actividades de exportación.

**Carlos MONTENEGRO MORALES**

cmontenegrom@hotmail.com

Magíster en Dirección de Tecnologías de Información de la Universidad ESAN, Máster en Gestión de las Tecnologías de la Información de la Universitat Ramon Llull, Barcelona (España) e Ingeniero de Computación y Sistemas de la Universidad Particular Antenor Orrego, de Trujillo. Posgrado en Gerencia en Tecnologías de Información en la Universidad ESAN, especialista en Seguridad Informática y Microsoft Certified Systems Engineer de New Horizons. Actualmente se desempeña como consultor de data en Nextel del Perú S.A. Ha sido gerente de Proyectos y Servicios de Innovación & Estrategia Empresarial S. A. C. y jefe de Sistemas de la Asociación Educativa Trilce (San Isidro).